

Top 10 des endroits les plus hantés d'Argentine



Il existe de nombreux **lieux hantés** en Argentine. Voici une liste des 10 endroits qui seraient véritablement habités par des fantômes ...

1. La **Casa Rosada** à Buenos Aires - Le palais présidentiel de l'Argentine est considéré comme l'un des endroits les plus hantés du pays en raison de son histoire tumultueuse.
2. Le **théâtre Colón** à Buenos Aires - Il est dit que l'esprit de la célèbre soprano argentine, Mercedes Zamboni, hante les coulisses et les loges de ce magnifique théâtre.
3. La **Manzana de las Luces** à Buenos Aires - Cet ancien monastère jésuite a été le site de nombreux événements historiques importants, et il est dit que les fantômes des moines hantent encore les lieux.
4. Le **cimetière de Recoleta** à Buenos Aires - Ce cimetière historique est le lieu de repos de nombreuses personnalités argentines, et il est dit que leurs esprits hantent les allées et les tombes.
5. Le **musée de la police** à Buenos Aires - Ce musée est installé dans l'ancien quartier général de la police de Buenos Aires, où de nombreux prisonniers ont été torturés et exécutés. Les visiteurs ont signalé des phénomènes paranormaux dans les cellules.
6. La **maison de la famille Luro à La Plata** - Cette ancienne maison de la famille Luro est réputée pour être hantée par l'esprit d'une femme qui a été assassinée dans la maison.
7. La **gare de San Carlos de Bariloche** - Il est dit que l'esprit d'un conducteur de train décédé hante encore cette gare, ainsi que les rails qui la traversent.
8. Le **fortin de San Juan à Santa Fe** - Ce fortin historique a été le théâtre de nombreux combats sanglants entre les forces espagnoles et les indigènes, et il est dit que les esprits des morts hantent encore les lieux.
9. La **maison de Ramón Valdés à Mar del Plata** - Ramón Valdés, connu pour son rôle de Don Ramón dans la série télévisée mexicaine El Chavo del Ocho, a vécu dans cette maison à la fin de sa vie, et il est dit que son esprit hante encore les lieux.
10. La **chapelle de la Vierge du Rosaire à Salta** - Cette chapelle historique est réputée pour être hantée par l'esprit d'un prêtre qui a été assassiné dans la chapelle au 19ème siècle.

Sources

- chat.openai.com
-

Lieu hanté - 27 mars 2023 - Wakonda - CC BY 2.5